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恩賜就是呼召 

今天是玉山神學院紀念主日，感謝教會過去對神學院的關心、代禱與奉獻。上帝呼召我們都有意義，當每個人活出上帝的呼召，就能

成就上帝所祝福的教會。雅各書 1：17-18，說，「各樣美善的恩賜和各樣全備的賞賜都是從上頭來的，從眾光之父那裡降下來的；在他並沒

有改變，也沒有轉動的影兒。他按自己的旨意，用真道生了我們，叫我們在他所造的萬物中好像初熟的果子。」這段經文，上帝透過雅各

向我們說明，各樣的恩賜與美善都是上帝所賞賜的，雖然我們都有一些才能、努力的成果，但是如果沒有上帝的幫助，就無法成就豐盛的

恩典。上帝給我們這些恩賜、祝福的目的並不是為了「獨享」，如果一棵芒果樹只生出我們這一顆芒果，我想這是奇怪的、不正常的，上帝

所賜的恩賜，目的希望我們成為「初熟的果子」，透過我們這顆初熟的果子影響、祝福所有的人。 

說到恩賜，我們最常想到的是屬靈的恩賜。哥林多前書 12：8-10，其中指出九種屬靈的恩賜，無論是智慧的言語、知識的言語、信

心、醫病的恩賜、行異能、做先知、辨別諸靈、說方言及翻方言都是上帝所賞賜的。常常聽到弟兄姊妹說，這些恩賜我都沒有；或許你真

的沒有，也或許是沒有操練的緣故，無論如何，身為上帝的兒女，既然恩賜是上帝所賜的，按照祂自己的心意要賜給所愛的兒女時，我們

是可以用坦然的心向上帝祈求、操練與學習。 

我為何會有恩賜？理解恩賜的來源與意義對我們的服事有極大的幫助。哥林多前書 12：11 提到，恩賜的領受是聖靈主動性的給予，憑

著自己的權柄及特別的旨意賞賜給所愛的人；不是在於自己的才能。如果恩賜的獲得是因為你自己特別的不一樣、特別的屬靈、特別的有

恩典，你會很容易驕傲，落入魔鬼的陷阱中。親愛的弟兄姊妹，世上有一種態度，不用教就會，這是「驕傲」。然而，一個屬神的人很清楚

的知道，所有的恩賜是上帝的賜予，為要使人得著益處、豐盛的恩典（林前 12：7），而我們只是初熟的果子。 

教會需要其他的肢體或恩賜來成全上帝的家。既然有「屬靈的」恩賜，就有其他的恩賜。羅馬書 12：8，「或作勸化的，就當專一勸

化；施捨的，就當誠實；治理的，就當殷勤；憐憫人的，就當甘心。」如同保羅所說，「若全身是眼，從哪裡聽聲呢？若全身是耳，從哪裡

聞味呢？」（林前 12：17）上帝既然創造了我們，就不會沒有意義的創造我們。創世記 1：26，說，上帝創造我們為要管理這個世界。每個

人所擁有的世界可大可小，有的人的世界或許就只是他的生活圈；無論如何，上帝所賞賜的世界是需要被管理，才能成為合宜的世界。俗

話說：荏荏馬，也有一步踢。再怎麼樣，每一個人在上帝的創造下，都有其意義及目的。當然，上帝將管理的職分交給我們的時候，不會

沒有給我們恩賜或說祝福的。創世記 5：2，「在他們被造的日子，上帝賜福給他們，稱他們為人。」既然上帝創造了我們，就會為他所交付

我們的責任，賦予恩賜與祝福。所以，我們應當緊緊抓住上帝的應許，才能發掘、操練上帝給予我們的恩賜。 

亞伯拉罕是一位緊緊捉住上帝應許的人，但是我們卻常將焦點放在他所領受的福氣。我們時常以羨慕的眼光向上帝祈求祝福，卻不明

白為何亞伯拉罕的祝福能夠持續的真正原因。亞伯拉罕確實領受上帝的「祝福」，75 歲平安從哈蘭到迦南地置產(創 12：1)。因飢荒逃至埃

及，卻因禍得福，得了許多財物、僕婢(創 12：16)。318 人追趕四王，搶救姪子羅得的性命與財產(創 14：14)。85 歲與使女夏甲生下以實瑪

利(創 16：4)。100 歲與撒拉生下以撒(創 21：5) 

持續得福的秘訣在於讓恩賜成為呼召。創 12：2-3，「我必叫你成為大國。我必賜福給你，叫你的名為大；你也要叫別人得福。為你祝

福的，我必賜福與他；那咒詛你的，我必咒詛他。地上的萬族都要因你得福。」這裡有一句關鍵的話語：你也要叫別人得福。換句話說，

上帝所賜予的福，不是「獨享」的福氣；是「分享」的福氣。當我們越分享上帝的恩賜時，上帝越將恩賜成為你祝福別人的出口。有一句

很棒的話：你的才幹是神給你的禮物，如何使用才幹，是你還給神的禮物。確實，身為基督徒，我們確實不能成為忘恩負義的人，帶著呼

召的恩賜，是恩賜存在的意義，也是恩賜能夠越發祝福別人的秘訣。 

神給我們最大的呼召，是使人同得福音的好處。馬太 28：19，「所以，你們要去，使萬民作我的門徒，奉父、子、聖靈的名給他們施

洗。」然而，這句話不只是領人受洗，進入教會。林前 9：23，「凡我所行的，都是為福音的緣故，為要與人同得這福音的好處。」換句話

說，上帝給予我們的恩賜，不是因為我們有甚麼恩寵、特別；而是上帝有一個目的，要你成為福音的使者，將恩賜成為呼召，為主發光。

親愛的弟兄姊妹，恩賜就是呼召，上帝正等著你回應他，請你好好的使用你的恩賜，回應神的愛，上帝必將更多的恩賜、祝福賞賜給你。 


